



# Somos Comunicación Gráfica



## VISIÓN

Ser una empresa líder en el sector de la comunicación gráfica, ofreciendo servicios y productos de calidad, cumpliendo y garantizando las expectativas de nuestros clientes. Todo ello a través de la continua adaptación e innovación a la evolución tecnológica a nuestros procesos tanto humanos como industriales.



## MISIÓN

Somos una empresa que ofrecemos un servicio de comunicación completo, desde la Idea inicial, a su maduración e implementación en los diferentes medios actuales, desde el papel al mundo de Internet.

## ASESORAMIENTO Y PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA



Escuchamos tus necesidades para establecer unos objetivos de negocio. Analizamos el mercado, competencia, oportunidades y más, para llegar a tu público objetivo a través de un plan estratégico de comunicación.

Desarrollando una oferta completa en todos los canales (full channel choice con un foco esencial en la distribución por canales digitales (internet y móvil).

Generando una consistencia en la experiencia con independencia del canal que está utilizando el cliente.

Facilitando una experiencia sin fisuras (seamless journeys) en aquellos procesos en los que el cliente utiliza y combina varios canales.



## IMPRESIÓN OFFSET

El offset es un sistema de impresión indirecto puesto que la imagen no pasa de la plancha al papel o plástico directamente, sino que pasa de la plancha a un caucho y del caucho al soporte final. Gracias a la flexibilidad del caucho o silicona, la tinta es capaz impregnar superficies con texturas irregulares, ofreciendo una mayor calidad.



## GRAN FORMATO Y ROTULACIÓN

### El tamaño si Importa



La impresión gran formato permite grandes impresiones sobre distintos formatos (vinilo, lona, papel, PVC, tèxtil, canvas), especialmente indicado para impresiones en exterior.

### Tecnología Versátil



Disponemos de plotter para impresión en gran formato sobre gran cantidad de soportes como lona, papel, vinilo, papel de pared, etc. Nuestro plotter es muy versátil y nos ofrece la capacidad de ofrecer infinidad de productos.

Tiene la característica de imprimir y cortar lo que permite la producción de adhesivos troquelados a un coste menor.



## IMPRESIÓN DIGITAL

La tecnología actual nos permite no tener que elegir entre calidad o tiempo de entrega, y en una sola alternativa tener la calidad del offset tradicional con el tiempo de entrega de una impresora de alta producción.

Personalización de cualquier tipo de impreso, postales, diplomas, adhesivos, tarjetas, libros, cuadernos...

Mucha gente no realiza este tipo de trabajos porque simplemente piensa que no es posible o que está fuera de sus posibilidades económicas. Nada más lejos de la realidad. Está demostrado que cualquier tipo de publicidad personalizada es hasta un 70% más efectiva que cualquier envío masivo. Lo importante no es la cantidad sino la calidad de la información.

Nuestro trabajo es que Ud. obtenga los resultados que espera de lo que ofrece y que invierta en una solución con el mayor porcentaje de resultados posibles.

La Impresión Digital ha revolucionado para siempre los métodos tradicionales de impresión. El poder realizar 100 copias a color con la misma calidad que si fueran 100.000 es algo increíble.



Calle Chuquisaca N° 171  
Zona San Sebastián  
La Paz - Bolivia



[info@eurografimpresores.com](mailto:info@eurografimpresores.com)



[www.eurografimpresores.com](http://www.eurografimpresores.com)



2463109  
70585600